

15.09.2024

Antrag: Erleichterung für Fußgänger an der Umbach  
Ortsbeirat Mainz Altstadt 25.09.2024

### **Kreuzung Umbach/Große Bleiche**

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird aufgefordert die Grünphase der Fußgängerampel über die Große Bleiche auf der Seite des „The Pier“ (Stadioner Hof) um die Zeit der Grünphase für Fahrzeuge aus der Gärtnergasse zeitlich zu verlängern.

Begründung:

Derzeit ist die Grünphase für Zufußgehende auf die Zeit der Grünphase der Fahrzeuge aus der Umbach in die Große Bleiche und Gärtnergasse beschränkt. Vor dieser Schaltung ist der Fahrzeugverkehr aus der Gärtnergasse in die Große Bleiche Richtung Münsterplatz und in die Umbach freigegeben. Ein Abbiegen in Richtung Neubrunnenplatz ist unzulässig. Für die Zufußgehenden besteht daher keine Gefährdung, wenn diese ebenfalls während dieser Zeit die Große Bleiche queren. Die Wartezeit der Zufußgehenden wird daher verkürzt, zumal die Ecke im Sommer in der prallen Sonne liegt und daher das Warten besonders unangenehm ist.

**CDU-Fraktion**